



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4886  
Ciudad Universitaria, 2 de octubre de 2023

### Reacreditan calidad de Licenciatura de la Facultad de Psicología de la UAEM

La Licenciatura en Psicología, modalidad presencial, que ofrece la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), recibió en días recientes el resultado favorable que reacredita su calidad durante los próximos cinco años por parte del Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología (Cneip), informó Ermila Luna Vara, directora de esta unidad académica.

Explicó que los días 6, 7 y 8 de septiembre pasado, el organismo acreditador visitó esta unidad académica para evaluar la licenciatura presencial, para lo cual se prepararon de manera previa estudiantes, docentes, personal administrativo, egresados y empleadores.

Luna Vara, comentó que una de las observaciones que se tenían pendientes, era el de mejorar la infraestructura de la Facultad de Psicología, por lo que actualmente, ya cuentan con instalaciones óptimas para su quehacer cotidiano.

“Tuvimos mucho trabajo, porque una de las observaciones que nos hicieron era que no contábamos con una cámara de Gesell, nuestro reto era contar ella para que los psicólogos en formación pudieran utilizarla y enriquecieran la parte práctica, además de la teórica y a partir de este semestre ya contamos con el apoyo de este importante espacio”, dijo Ermila Luna.

La directora de la Facultad, informó que la visita estaba planeada para junio del 2022, posteriormente se dio una prórroga para mayo de 2023, pero no se pudo realizar pues estaba próximo el periodo vacacional y no había forma de reunir a estudiantes y egresados para su participación, por ello se realizó hasta septiembre pasado.

Detalló que además del aspecto de infraestructura, también se evaluó el trabajo con docentes, estudiantes y egresados, así como con empleadores, mediante entrevistas y revisión documental, con buena respuesta por parte de la comunidad de esta facultad, por lo que agradeció la colaboración de todas las personas involucradas.

Cabe mencionar que la Licenciatura en Psicología Virtual de esta misma unidad académica, está acreditada en calidad desde el año 2022 por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees), lo que garantiza la educación superior de excelencia para las y los estudiantes.

Finalmente, Ermila Luna Vara expresó que este semestre la licenciatura presencial cuenta con una matrícula de 960 estudiantes y uno de los principales retos a futuro es el de mantener la calidad en los programas, tanto de licenciatura como de posgrado.

***Por una humanidad culta***  
***Una universidad de excelencia***

